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在范冰冰自己还没站
出来承认前，华谊兄弟总裁

王中磊证实，范冰冰和华谊
的合约前天到期，不再续

约。早范冰冰一步开口，足
可说明华谊已对范冰冰非
常失望。

2000年，当时华谊的金
牌经纪人王京花签下范冰
冰。但后来王京花带领大批
艺人转投橙天娱乐，范冰冰

却选择了留下，是因为觉得
可以当上华谊一姐。

某经纪公司的老板透
露，范冰冰为自己开出了
800万元的“转会费”，且该
价码为“净价”，不包含将来
工作所得的分红。这个价格

让许多想借机签下范冰冰的
公司很为难。而她给华谊开
出的价码竟然与市场价一
样，令公司对她非常失望。

对华谊来说，旗下艺人
最好的状态是“六分才艺，
四分话题”。范冰冰总能折

腾出点事来，让人说三道
四，“顺便”实现宣传目的。
但久而久之，从公司到传媒
都会有厌倦、厌烦甚至厌恶
的一天。现在来了个新面
孔，暂时还很听话，再加一
招杀鸡儆猴，“提醒”其他

艺人，华谊何乐而不为呢？
$%&' ()

2月14日，梁静茹将在南
京 五 台 山 体 育 馆 举 办

“Tesiro通灵钻石之夜·爱的
大游行亲亲演唱会”。虽然票
房全线飘红，但静茹心里还是
没底。南京电视台十八频道
《听我韶韶》 的老吴来支招
了，教梁静茹说南京话。
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前不久，梁静茹来南京宣

传个唱时，接受了 《听我韶
韶》节目主持人老吴的访问，
谈话首先围绕在情人节的习
俗上。老吴介绍，情人节这天，
南京的情侣们年轻的大都选
择在外面过，年纪大点的会呆
在家里。静茹表示马来西亚也

是如此：“反正两个人从早就
要腻在一起就对了。”静
茹随即又说：“可是我们

那边的元宵节也叫情人
节呢，反而那天有一些特
别的习俗哦，叫做抛柑，
不像2月14日就是吃西
餐。”原来，到了元宵节，
马来西亚的青年男女会
来到湖边，女孩子在柑上

面写下自己的名字和联

系方式抛入水中，男孩子们则
驾船在湖中捞呀捞，希望为自

己捞到一个好姻缘。
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老吴对静茹说：“其实

《听我韶韶》 是一个方言节
目，但是我讲南京话怕你听不
懂。我来教你讲几句南京话
吧，阿———吃———过———啦？
你如果在演唱会上这么跟观
众们打招呼，他们一定会报以
雷鸣般的掌声，回答你：‘吃过

了，吃过了，吃得饱得一塌带
一抹！’”梁静茹瞪大眼睛：
“真的吗？好可爱哦！阿———
吃———过———啦？”她学得还
真快，老吴连连夸奖：“真‘刷
刮’！这是南京话好的意思。如
果你在南京街头吃小馄饨的

话，一定会有人热情地对你说
‘阿要辣油’。”“真的么？听
起来好像‘Iloveyou’哦！”
静茹非常感兴趣。老吴回答：
“你可不要误会哦，这就是问
你能不能吃辣，要不要加一点
辣油。” $2&' 345

李湘今年将主持北京电
视台春晚，湖南卫视的春晚

名单中已没有李湘的名字，
取而代之的是刚刚与湖南卫
视签约的谢娜，这是否意味
着李湘在湖南卫视的一姐地
位被谢娜取代？昨日记者致
电当事人，李湘承认自己不
再是一姐。

今年初，李湘入主北京台
娱乐节目《每日文娱播报》。
李湘承认自己湖南台当家花
旦的位置开始动摇，“我在湖
南卫视不算是当家花旦，湖南
卫视有乐乐、娜娜她们，我在
湖南卫视将没有固定节目。湖

南卫视方面明年是大型活动

年，我可能会主持一些活动。”
据悉，今年李湘把工作重

心放在北京，在湖南台的节目
只剩下《超级歌会》和《快乐
宝贝》。

谢娜将以表演嘉宾和现
场主持的双重身份参加湖南
卫视的春节联欢晚会。至于外
界传闻与李湘的“湖南一姐”

地位之争，谢娜笑言：“我哪
里是一姐，我不喜欢与人争
抢，而且我们两个是不同风格
的。刚接手‘大本营’的时候，
确实有很多人拿我们作比较，
但是观众渐渐发现我们是完
全不同的风格，根本没有可比

性。” 678
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影星章子怡现在已贵为
广告天后，一个广告能赚数

百万甚至上千万。但据知情
者透露，1995年，她的广告身
价只有300元。

该知情人士回忆说，1995

年，章子怡还是一个学生，他
们有一个广告找到章子怡，她
很爽快地就答应了，而且根本
都没有过问片酬是多少。“我
们说300，她说 ‘那就300
吧’，都不带思考的。而当时，

胡可的市场价是800元。”
对于自己初出茅庐时的

广告身价，章子怡并不避讳。
去年，她在接受上海媒体采访
时甚至自曝，她拍第一个广告

只拿到了140元钱。当时她说：
“广告我从小就拍了，14岁
（1993年）开始就拍广告，最
早的一个广告应该赚了140块

钱，但我不记得是哪个了。”
1997年，章子怡接拍张

艺谋的 《我的父亲母亲》，

2000年接拍李安的《卧虎藏
龙》，之后其广告身价就增长

到了天文数字。
2003年，章子怡接拍某

国际品牌饮料广告时，身价
已接近千万。《英雄》和《十

面埋伏》《艺伎回忆录》让章
子怡在全球大红大紫。据知情
人士透露，章子怡现在的广告
保底价是500万元，最高的达
到2000万元，是她第一次拍
广告时的14万倍。 NOP
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记者昨天采访了华谊内
部多位知情人士，了解到林

心如签约华谊后风光无限。
首先，在不久前的签约

发布会上，华谊为林心如准
备的排场算是始无前例，仅
签约会就花费近百万。不仅
老板王中军、王中磊亲自到
场，还特意请了张纪中前来

助阵。为了包装好林心如，
公司还特别从香港请来王

菲的御用发型师ELAINE
WONG和张柏芝的御用化
妆师RICKCHIN为她做造

型。华谊广邀内地和港台媒
体前来采访，现场媒体达

200多家。华谊还特意捧上
唱片、影视、广告及经纪合

约作为贺礼，以显示林心如
的王牌地位。华谊高层向记
者透露，林心如签约金高达
千万，是签约内地身价最高
的港台艺人。

华谊签下林心如，是要
全力包装推广，故全方位将

她在港台及内地的所有合
约一并签在手中。目前，由
林心如主演的《大祠堂》等
两部电视剧即将上马，上半
年至少将有三部电影要拍，
今年肯定要出新专辑。华谊
的一位高层对记者说：“她

是名副其实的2007年华谊
之星，她是主力，所以在工

作人员的配备上也比较多，
她这一组就有10多个人，超
过其他艺人。另外，为了全
力来内地发展，公司开始计
划为她在北京置业安家。”

知情人给记者算了一笔
账：林心如签约华谊，公司

在北京的黄金地段工体北
路上买下两站路间的所有
路牌广告，每10米一块，少
说有200块。1块路牌1个月
的租金为2万元，现在放了
两个多月了，仅这一项就花
费近千万。

林心如是去年11月底
到的华谊，范冰冰是今年2
月约满走人。知情人士打了

个比方：“你想啊，原来是
‘丫头’当家，现在‘小姐’
回来了，她自然要让位了！”

王京花离开华谊转投橙

天后，范冰冰留在了华谊，但
她并未断过“出走”的念头。
虽然华谊抛出《墨攻》女一

号及华谊一姐的诱饵暂时留
住了她，但《墨攻》并未给范

冰冰带来预想的结果。
在华谊看来，范冰冰、李

冰冰、周迅三足鼎立的局面
可保周全，也最为稳固。可一

姐之争愈演愈烈，华谊的一
位前员工透露说：“范冰冰

曾表示，公司其他女艺人的
活动一概不参加。”这样的
情况在李冰冰和周迅身上也
有所表现，3位一姐候选人基
本上是各玩各的，互不搭理。

原本三足鼎立的日子已
不好过了，现在又来了个林

心如，范冰冰的地位更是岌
岌可危。回顾当年拍《还珠
格格》，已有了广泛知名度
的林心如饰演紫薇小姐，尚
未出名的范冰冰演金锁丫
头，戏份及待遇相差悬殊。有
知情人士透露，当年范冰冰

多次向林心如示好，希望她
能关照自己，多给她带点戏。

如今范冰冰红了，甚至

比林心如还红，但当年“主仆
一场”的尴尬仍然存在。有消
息称，范冰冰曾极力反对林
心如加盟。在公司的最后两
个月，范冰冰看到华谊为林
心如一掷万金，心里不是个
滋味。在林心如的签约会上，

周迅、李冰冰还有当年的小
燕子赵薇虽未到场，但都通

过录像送上祝福，唯独范冰
冰只字未说。林心如和范冰
冰虽合作拍过戏，但在公司

里却是形同陌路。

WXY#

Z[\]^F_

WX`#Zabc^de

WXf#Zgh]^ij

klmnEopqrs

6tuvwx/y`z

A{|}~�./0�

刘德华在新片 《门徒》
中出演大毒枭。令华仔郁闷

的是，他在片中要染一头白
发，一个月内染10次，损害毛
囊，让他差点儿秃头。

据了解，最大的问题出在

白色染发剂上，因为很快就会
掉色，所以华仔每3天就要补
染一次。华仔无奈地说：“本
来是不用染的，但我是演一个

50岁的爸爸。一头黑发，他们
（工作人员）就说我不像。”
可是短短一个月内就染了10

次，华仔原本浓密的头发开
始变得稀疏，出现秃头征兆。
当他发现不对劲的时候，造
型师开始改用其他染发剂，
却让华仔在电影中的头发颜
色变得前后不一样，需要使
用电脑特效来补救。 ��
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